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別記様式（第３条関係）  

会  議  録（１）  

 

会議の名称  

 

令和５年度桶川市公民館運営審議会第３回定例会  

 

開催日時  
令和６年３月 1 8 日（月）  

（開会）午後３時 4 0 分  （閉会）午後４時 5 0 分  
 

開催場所  
 

 

川田谷公民館  視聴覚ホール  
 

議長  宮﨑  和也  委員長  

 

出席委員  

 

委員長  宮﨑和也、副委員長  梅原とも子  

委員  中林邦彦、星野昇、湯浅哲朗、石田文子、小野原典子  
 

 

欠席委員  
 

委員  矢澤等  

 

事務局職員  

職名及び氏名  
 

 

桶川公民館長  兼  川田谷公民館長  粒良紀夫、  

主任  増山幸子、主任  尾崎祐未子、主事  山本栞  

桶川東公民館長  森田光昭、主任  江原雅浩、主任  三上藍  

加納公民館長  三谷秀利、主任  大内淳、主任  関根豊、  

主任  加藤潤也  

川田谷公民館  主任  三村紋子、主任  岡田実紗子  

会  

 

議  

 

事  

 

項  

 

 

議  題  

 

 

(１ )前回会議録の承認  

(２ )報告事項  

①  令和５年度講座実施状況について  

②  加納公民館サークル発表会について  

③令和６年度当初予算の概要について  

協議事項  なし  

その他  ・令和６年度公民館運営審議会第１回定例会  

令和６年４月 2 2 日（月）午前９時 3 0 分～  

決定事項  議事１  承認  

配布資料  会議次第及び説明資料（資料１～３）  
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会  議  録（２）  

     議  事  の  経  過  

発言者  発  言  内  容  

公民館長  

 

 

 

 

 

 

 

 

公民館長  

 

次第１  開会宣言  

定足数に達しておりますので、ただ今から令和５年度第２回

桶川市公民館運営審議会を開催いたします。お手元に配布し

ております次第にしたがって進めさせていただきます。  

 

次第２  あいさつ  

公民館運営審議会委員長  

公民館長  

 

ではこれより議事の進行を委員長にお願いしたいと思いま

す。  

委員長  

 

 

 

 

委員  

 

委員長  

それでは、議長を務めさせていただきます。  

 

次第３議事 (１ )前回会議録の承認について、委員の皆さんか

らの承認を求めます。  

 

異議なし  

 

承認いただきましたので、会議録として、この形で市ホー

ムページに掲載します。  

委員長  

 

事務局  
東公民館  

館長  
 
 

加納公民館

館長  

 

 
 

桶川公民館

館長  

 

 

 

 
 

事務局  

次第３ (２ )報告事項①令和５年度講座実施状況について  

事務局より説明を求めます。   

 

桶川東公民館では 3 4 講座を実施。カリンバ講座はサークル

になりました。今度のサークル発表会で演奏する予定です。  

 

加納公民館では 1 8 講座を実施。ヘルシードーナッツづくり

講座は、社会体験チャレンジから中学生が企画し、実施した

ものです。  

 

桶川公民館と全館通して公民館事業の振り返りですが、特別

支援学級・通級指導教室、大人数での学習が苦手な子向け講

座を夏休み子どもワールドに桶西水族館見学とパンづくりの

２つ、朗読劇「星の王子さま」と合わせて３つ実施しまし

た。風穴を開ける程度ですが、手ごたえを感じています。  

 

幼児・家庭教育セミナーは、今年度は子育て中の職員３名

で、それぞれの子育ての立場や経験を生かして、保護者の気

持ちが少しでも楽になるように講座を企画しました。参加人

数を増やせるように企画してみました。今年度は冬で寒い時  
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     議  事  の  経  過  

発言者  発  言  内  容  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長  

 

委員  

 

事務局  

 

 

 

委員  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

委員  

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

期に開催したので、保護者や子供の感染症などの心配が少な

いように、来年度は秋ごろに開催ができたらいいなと思って

います。前半は学ぶ場、後半は自分のことを話す回として、

保護者同士で涙を流す場面もありました。  

年々参加者の減少となっていたので令和４年度からテコ入れ

をして、それまで平日開催のところ、ウィークデーの開催に

しました。参加者からまた来年も参加したいと沢山の感想を

いただきました。  

 

ご意見等ございますか。  

 

なぜ各館で講座数にばらつきがあるのですか。  

 

各館で講座に使える講師謝礼振り分けています。謝礼のかか

らないものや共催講座を行っていたり、それぞれ工夫して実

施していますので、講座数に違いがあります。  

 

幼児・家庭教育セミナーについて、対象とする保護者数に対

しての参加者数があまりにも少ないと感じるのですが募集定

員がこれだけの人数なのか、もっと行っても良いのではと思

いました。  

 

申込があった方全員を受け入れしてこの人数です。  

世代的に広報をみていないこともあるので、市内の保育所、

幼稚園、子育て支援センター等にちらしを配布して、周知し

た結果になっております。  

 

気力のある人、そんな人が申込むのではないかと思います。

中々話ができない場合もあるが、気力のない方、大変な思い

をされている方に来てもらえるように、気長に続けていって

もらいたいと思います。  

朗読劇「星の王子さま」について、当日の様子をお聞きした

いです。  

 

午前の部を特支向けに設定しました。集中して観ていた様子

でした。一部、ご了解いただき、一般の方も参加がありまし

たが、クレームはなかったのですが、午後の部は逆に遅れて

くる方、子連れの方がいましたので、騒がしいとクレームは

ありました。  
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     議  事  の  経  過  

発言者  発  言  内  容  

委員長  

 

 
加納公民館

館長  

 

 

 

委員  

 

 
委員  

 
東公民館  

館長  

②加納公民館サークル発表会について  

事務局より説明を求めます。  

 

3 月９日・ 1 0 日の 2 日間開催しました。  

初日は 1 6 3 人、 2 日目は 7 5 名の来場がありました。展示は

7 団体、体験は 2 団体、発表が 1 団体です。好評のうちに終

わったと思います。  

 

ステージ発表を観ました。観客数は合唱団体の発表中が一番

多かったです。  

 

つるし雛の展示が素晴らしかったです。  

 

東公民館サークル発表会が４月 2 0 日・ 2 1 日に開催されます

ので、ぜひお越しください。  

委員長  

 

 

事務局  

 

委員  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

委員  

 

 

事務局  

 

 

 

 

委員長  

続きまして（２）報告事項③令和６年度の当初予算につきま

して事務局よりを求めます。  

 

【資料３】に基づき説明  

 

東公民館を利用することがあるのですが、備え付けのホワイ

トボードがあるといいなと、サークル活動にはやはり黒板が

必要ですので、予算の都合上難しいこともあるかと思います

が、ぜひ設置していただきたいです。  

 

各公民館建物は全ての場所がリニューアルしていますが、部

屋の机や椅子の買い替えが済んでいない状況です。限られた

予算の中で計画して毎年、机と椅子の更新を優先にしており

ます。  

 

サークル活動をする際に、音楽を流したりするので、 W i - F i

環境とテレビモニターがあるといいなと思います。  

 

W i - F i については、利用者から要望をいただいています。加

納公民館が避難場所になっており、災害時にも活用できるよ

う、次年度に予算要求して予算はつかなかったのですが、引

き続き要求したいと考えております。  

 

進行を事務局にお戻しします。  
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     議  事  の  経  過  

発言者  発  言  内  容  

公民館長  ４その他  

次回令和６年度公民館運営審議会第１回定例会は４月 2 2 日

（月）９時 3 0 分からです。  

 

 

 

副委員長  

 

公民館長  

次第５  閉会  副委員長あいさつ  

 

長時間に渡りありがとうございました。  

 

以上を持ちまして、本日の審議会の議事はすべて終了いたし

ました。これにて、令和５年度桶川市公民館運営審議会第３

回定例会を閉会といたします。本日はありがとうございまし

た。  

 


